

Comunicado de Prensa

Leica Camera AG celebró en su sede central de Wetzlar la 45.ª edición del premio Leica Oskar Barnack Award (LOBA) en el marco de la Celebration of Photography

Wetzlar, a 10 de octubre de 2025. Este año, la Celebration of Photography fue una fiesta muy especial. Además de los nuevos galardonados de la edición de este año, numerosos ganadores anteriores, nominadores y galeristas hicieron de este aniversario un testimonio vivo de lo que representa el LOBA desde 1979: la fotografía como encuentro humano, como arte de ver y comprender, como puente entre culturas y generaciones.

La ceremonia de entrega de los premios LOBA conmovió, inspiró y emocionó, y se convirtió en un homenaje al poder de las imágenes y a las personas que hay detrás de la cámara. Con un gran agradecimiento a los fotógrafos que dan vida a las historias con empatía, valentía y pasión, Leica subrayó el papel esencial de los LOBA: centrarse en esos momentos que conforman nuestra memoria colectiva.

Así, la 45.ª edición de los LOBA demostró de forma impresionante que la fotografía es esencial para nuestra concepción del mundo. Crea encuentros, nos lleva a asumir responsabilidades y fomenta el diálogo atemporal entre la visión y la humanidad.

Los Ganadores del LOBA 2025 Alejandro Cegarra y Serghei Duve

El premio principal del LOBA recayó en el fotógrafo Alejandro Cegarra, nacido en Venezuela en 1989 y afincado en México. Ya resultó ganador del LOBA en 2014, entonces en la categoría de «Nuevo talento». Las fotografías de su serie ganadora de este año, «The Two Walls», se capturaron en la zona fronteriza entre México y Estados Unidos, donde las restrictivas políticas de asilo a menudo dejan a muchos migrantes abandonados en una situación desesperada. Los empáticos temas de Cegarra se centran principalmente en los destinos individuales de las personas. El ganador del LOBA «Nuevo talento» Serghei Duve, nacido en Moldavia en 1999, presenta en su galardonada serie «Bright Memory» los estrechos vínculos de su familia con su antigua patria, Transnistria, un territorio que se declaró independiente de Moldavia hace 35 años, pero que hasta la fecha solo cuenta con el apoyo de Rusia.



La Lista de Finalistas de 2025 en una Gran Presentación en el Ernst Leitz Museum

La inauguración de la exposición del LOBA fue el punto culminante de la velada del 9 de octubre. Además de las dos series ganadoras, la lista completa de finalistas del LOBA 2025, con otras diez candidaturas, se exhibirá en una impresionante presentación en el Ernst Leitz Museum hasta el 11 de enero de 2026. Las obras abordan temas de actualidad y cuestiones apremiantes de nuestro mundo: las consecuencias de la crisis climática, los actos de guerra y las penurias que estos acarrean, especialmente para las víctimas civiles, las causas y consecuencias de la huida y la migración, la exclusión social y la represión política, pero también el ejemplar empoderamiento de los grupos marginados. La exposición del LOBA 2025 se presenta como una muestra intensa con historias valientes y destinos conmovedores que, junto a todas las penurias de la realidad, también revela momentos de esperanza y confianza.

Más información en www.leica-oskar-barnack-award.com

Celebration of Photography: una Fiesta de Encuentros y Debates

La tarde anterior a la inauguración ya estuvo marcada por el LOBA. Una mesa redonda, pero también las numerosas conversaciones al margen del programa oficial, dieron vida a la historia de LOBA y demostraron la relevancia de este premio, que actualmente es uno de los más prestigiosos de todo el panorama fotográfico. El variado programa marco se completó de nuevo este año con talleres y visitas guiadas para los invitados, que permitió a los participantes de la Celebration of Photography conocer de primera mano las diferentes áreas del Leitz-Park y los lugares históricos de la tradición Leica.

Leica Camera AG desea dar las gracias a todos los empleados, socios y colaboradores que, una vez más, han hecho de la Celebration of Photography una experiencia inolvidable este año y agradece especialmente a WhiteWall y a la bodega Leitz.

100 Años de Leica: Testigo de un Siglo

Leica Camera AG celebra en 2025 el centenario de la Leica I. Presentada al público por primera vez en la Feria de Primavera de Leipzig en 1925, fue la primera cámara de 35 mm fabricada en serie, y consiguió superar todas las expectativas. Gracias a su formato compacto y manejable, abrió posibilidades completamente nuevas en el campo de la fotografía. Bajo el lema «100 años de Leica: testigo de un siglo», Leica Camera AG celebra en todo el mundo esta cámara que revolucionó el mundo de la fotografía. Durante todo el año se celebrarán eventos internacionales de las organizaciones nacionales de Leica en Dubái, Milán, Nueva York, Shanghái y Tokio, en los que se presentarán proyectos culturales y ediciones especiales de productos excepcionales. Las

Leica

celebraciones culminarán con la semana del aniversario en la sede de la empresa en Wetzlar (Alemania) en junio. Además, habrá exposiciones de alto nivel en la red mundial de galerías Leica con obras de fotógrafos destacados.

Acerca de Leica Camera

Leica Camera AG es un fabricante internacional de gama alta de cámaras, objetivos y productos de óptica deportiva con más de 150 años de historia. Como parte de su estrategia de crecimiento, la empresa ha ampliado su negocio con la incorporación de Mobile Imaging (smartphones) y la fabricación de lentes para gafas y relojes de alta calidad, y está representada en el segmento del cine en casa con sus propios proyectores.

Leica Camera AG, con sede en Wetzlar (Alemania) y un segundo centro de producción en Vila Nova de Famalicão (Portugal), cuenta con una red mundial de distribuidores propios formada por más de 120 Leica Stores.

La marca Leica es sinónimo de calidad excelente, artesanía alemana y diseño industrial, combinados con tecnologías innovadoras. Un componente fundamental de la cultura de la marca es la promoción de la cultura de la fotografía, con unos 30 establecimientos Leica Gallery y Leica Akademie en todo el mundo, además de conceder premios internacionales como el «Leica Hall of Fame Award» y el «Leica Oskar Barnack Award» (LOBA).

Para más información:

Leica Camera Iberia Pablo Gómez Jul Marketing Manager Spain & Portugal Teléfono +34 602 712 405 pablo.gomez@leica-camera.com